



Get together

### ■ Der Gospelchor Altenberg feierte Geburtstag

Würdig feierte der Gospelchor Altenberg am 1. September im Rahmen der Vierten Gospelnacht seinen 10. Geburtstag. Mehr als tausend Gäste folgten der Einladung und lauschten friedlich und wohl gestimmt über mehr als vier Stunden hinweg den Klängen der Gospelmusik. Angereist waren Chöre aus Neuss (Together), Köln (Gospel Voices, Singing Beeches), Langenfeld (Gospel Singers), Rösrath (Gospelchor Volberg) und Wuppertal (Joyful Voices). Einige Chöre traten wie auch der Gospelchor Altenberg mit mehr als 50 Sängerinnen und Sängern auf. Das Programm war bunt und vielfältig. Viele Facetten von Gospel und Spirituals waren zu entdecken, die Bandbreite der Darbietungen enthielt traditionelle Spirituals und Gospels (zum Teil neu arrangiert), Elemente des Jazz und Swings sowie der afrikanischen Gospelmusik und des modernen Gospels: Jesus on the mainline ... Gern nahmen die Zuhörer die Gelegenheit, bekannte Songs mitzusingen, den Takt im Klatschen und Schnippen aufzunehmen; die Stimmung war entsprechend gut. In der Pause, die Gelegenheit zu einem kleinen Imbiss und einem erfrischenden Kölsch bot, hörte man allenthalben: "Eigentlich wollten wir ja um neun weg sein, aber es ist zu schön um zu gehn." So war es schon kurz vor Mitternacht, als alle Chöre sich mit einem gemeinsamen "Shine your light" verabschiedeten, wobei die Zuhörer im abgedunkelten Dom vielfarbige Leuchtstäbe zum Schwingen brachten. Ein stimmungsvoller Schluss!

Der Eintritt zur Vierten Gospelnacht war frei. Es wurde jedoch um Spenden gebeten. Der Überschuss geht an Ikamva Labantu an bedürftige Menschen nach Südafrika.

10 Jahre Gospelchor Altenberg, das war auch ein Anlass, dem Chorleiter Andreas Ohle und der Initiatorin Cäcilia Dullin zu danken, die über all die Jahre hinweg mit Sachverstand und Herz die Sängerinnen und Sänger begleiten. Aus vielen Menschen aller Altersstufen ist eine Chorgemeinschaft gewachsen, was wiederum dem Klang der Musik wohl tut:

"Get together!!!" So heißt auch die zweite CD des Chores, die ab sofort für 12 € (2 € davon gehen als Spende an Ikamva Labantu) zu erwerben ist.

Artikel aus „Das Rathaus – Amtsblatt der Gemeinde Odenthal“ vom 22.09.2006

